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Il giorno 21 giugno 2021, alle ore 15:00 si apre, in modalità telematica mediante sistema di 

videoconferenza su Google Meet, il Consiglio di corso di Studio con il seguente ordine del giorno: 

Punto 1: Comunicazioni  

Punto 2 : Approvazione verbale N.14 

Punto 3: Spese e Budget AA 2020-2021  

Punto 4: Attività e pratiche studenti 

Punto 5: Offerta formativa  

Punto 6: Varie ed eventuali 
 

 

Presenti i docenti di riferimento del corso Proff: 

Botta Lorenzo, Crognale Silvia, Picchietti Simona, Porcelli Fernando, Timperio Anna Maria.  

Presente il Rappresentante degli studenti: Fidone Diego 

Presenti altri docenti del corso Proff: Borocci Stefano, Cervia Davide, Delfino Ines, Grandinetti Felice, 

Petruccioli Maurizio, Tiezzi Antonio 

 

Assumono le funzioni di Presidente il Prof. Fernando Porcelli e quelle di Segretario verbalizzante la 

Prof.ssa Anna Maria Timperio. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e passa quindi alla 

discussione dei punti all’Ordine del Giorno. 

 

Punto 1: Comunicazioni: 

Il Presidente comunica che il numero degli iscritti al corso di laurea in biotecnologie industriali per la 

salute e il benessere è di 22 studenti e che il numero dei crediti acquisiti è passato da 855 a 1697. Per 

quanto riguarda le modalità didattiche del prossimo si pensa di istituire due protocolli in funzione del 

colore della regione. Se la zona è gialla o bianca si pensa di poter gestire la numerosità degli studenti in 

modalità in presenza tenendo comunque in considerazione le eventuali necessità delle persone fragili 

che potranno continuare ad usufruire della didattica a distanza. Le lezioni saranno quindi in modalità 

mista presenza e streaming senza obbligo di registrazione. 

 

Punto 2: Approvazione verbale N.14 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

Punto 3: Spese e Budget A.A. 2020-2021 

La Prof Timperio chiede di integrare la richiesta di 100 euro per l’esercitazione effettuata sulla 

spettrometria di massa per il consumo di solventi e colonna cromatografica. 

Il consiglio accetta la richiesta 

 

Assegnazione fondi esercitazioni AA2020-2021  (Laurea in Biotecnologie Industriali per la Salute 

e il Benessere LM-8) 

 

Sulla base delle richieste e delle documentazioni pervenute dai docenti sottoelencati che hanno svolto 

esercitazioni nei rispettivi corsi nell’AA 2020/2021, il CdS propone la seguente attribuzione: 
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Docente Corso Fondo assegnato 

S. Crognale Biotecnologie Microbiche € 200,00 

A. Miccoli Biotecnologie delle molecole 
animali 

€ 500,00 

S. Picchietti Applicazioni Industriali di 
Tecniche Microscopiche 

 

€ 500,00 

            A.M. Timperio 

 
 

Scienze omiche applicate 
 

                € 100,00 
 

  Totale       € 1300,00 

 

Il Consiglio approva seduta stante. 

 

Il prof. Petruccioli consiglia per il prossimo anno di incrementare il capitolo relativo alle  escursioni 

didattiche. Il Prof Cervia propone di chiedere un incremento del budget reativo alle esercitazioni 

chidendo anche un supporto all’Ateneo. Il prof. Grandinetti fa notare che dovrebbero essere previsti 

fondi oltre che per la ricerca anche per la didattica e  a tale proposito il prof. Petruccioli afferma che il 

budget viene diviso senza tener conto della didattica. 

 

Punto 4:  Attività studenti 

 

Il rappresentante degli studenti Diego Fidone alla sua ultima presenza in consiglio in quanto laureando, 

riferisce che l’unica richiesta degli studenti riguarda il tirocinio ma il problema è stato superato con la 

possibilità di svolgerlo in maniera telematica usufruendo di webinar ad hoc.  

 

Punto 5:  Offerta Formativa 

 

Il presidente ricorda l’impegno dei docenti del collegio di mantenere inalterata l’offerta formativa 

almeno per due cicli ed aggiunge che per differenziare le biotecnologie industriali da quelle agrarie 

sarebbe forse opportuno inserire corsi che forniscano conoscenze a livello di processi operativi 

industriali (biofarmaci), la prof Crognale fa presente che una parte di questi argomenti viene affrontata 

nella triennale di Biotecnologia. Il prof. Cervia interviene proponendo di interfacciarsi con altri 

dipartimenti e il Prof Petruccioli quale direttore del dipartimento DIBAF aggiunge che in 

collaborazione con il direttore del DEB si sta valutando questa ipotesi.  

 

Punto 6:  Varie ed eventuali 

 

Il Presidente informa il Consiglio che il Dr. A. Miccoli è risultato vincitore del Programma di 

Fellowship EU-FORA (European Food Risk Assessment), EFSA (European Food Safety Agency) e 

che da 20 settembre 2021 al 31 agosto 2022 sarà ospitato presso il Bundesinstitut für Risikobewertung / 

Federal Institute for Risk Assessment (BfR), Max-Dohrn-Strasse 8-10, 10589 Berlino (Germania). A 
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tale proposito il Dr. Miccoli, al fine di rispettare il contratto sottoscritto con l’Università della Tuscia si 

impegna ad assicurare per il prossimo anno accademico l’attività didattica del corso di Biotecnologie 

delle molecole animali in modalità a distanza. Il docente si rende inoltre disponibile ad assicurare in 

maniera continuativa attività di supporto agli studenti tramite e-mail e/o meeting online. Il Prof. 

Giuseppe Scapigliati potrà inoltre agire da punto di contatto per eventuali richieste di supporto in 

presenza.  

Il Consiglio si congratula con il Dr. Miccoli per il progetto ottenuto e, dopo ampia discussione, esprime 

parere favorevole sullo svolgimento dell’attività didattica in modalità a distanza, fatte salve le 

disposizioni di Ateneo  

Il Consiglio approva seduta stante 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara la seduta chiusa alle ore 16.30 

 

F.to IL SEGRETARIO         F.toIL PRESIDENTE 

 

Prof.ssa Anna Maria Timperio      Prof. Fernando Porcelli 

 


